

## **Antrag auf Veröffentlichung der Luftqualität**

Wir sind stolz auf unsere gute Luft und viele Gäste besuchen uns u.a. aus diesem Grund. Jedoch weiß niemand genau wie gut unsere Luft tatsächlich ist. Daher beantragt die CDU-Fraktion die Veröffentlichung der Daten bereits erfolgter Messungen bezüglich der Luftqualität. Insbesondere interessieren uns die Werte von Stickstoffdioxid und Feinstaub mit dem Abgleich aktueller Grenzwerte. Weiterhin möchten wir wissen, ob es Messwerte für verschiedene Standorte in der Stadt gibt.

Die Ergebnisse sind im Umweltausschuss vorzustellen. Bei Überschreitung der zulässigen Grenzwerte sind Maßnahmen für eine deutliche Reduzierung zu erörtern und zu beschließen. Auch das neue Verkehrskonzept sollte in einem solchen Fall der Erreichung einer guten Luftqualität Rechnung tragen.

Zuletzt beantrage ich diesen Antrag auf die Tagesordnung des für den 22. November terminierten Umweltausschusses zu setzen.

03. November 2021

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'V. Jansen'.